

## BAPAS PURWOKERTO GELAR KAJIAN ISLAM SAMBUT BULAN SUCI RAMADHAN

Devira Arum - [PURWOKERTO.TELISIKFAKTA.COM](http://PURWOKERTO.TELISIKFAKTA.COM)

Feb 12, 2026 - 17:52



Purwokerto – Dalam rangka meningkatkan keimanan dan ketakwaan serta menyambut datangnya Bulan Suci Ramadhan 1447 H, Takmir Masjid Al-Ikhlas Balai Pemasyarakatan (Bapas) Kelas II Purwokerto menggelar kegiatan Kajian Islam bagi seluruh pegawai, Kamis (12/02/2026).



Kegiatan yang dilaksanakan di Masjid Al-Ikhlas Bapas Purwokerto tersebut dimulai pukul 08.00 WIB atau selepas pelaksanaan apel pagi. Kajian ini menghadirkan Ustadz Hendro Kuncoro, S.Pt sebagai pembicara dengan mengangkat tema "Mensucikan Hati di Bulan Ramadhan."



Kecamatan Sokaraja, Indonesia

Dalam sambutannya, Kepala Bapas Kelas II Purwokerto menyampaikan apresiasi kepada Takmir Masjid Al-Ikhlas atas terselenggaranya kegiatan tersebut. Ia menegaskan bahwa pembinaan spiritual bagi pegawai merupakan bagian penting dalam membangun integritas dan profesionalisme aparatur pemasyarakatan.

“Momentum menjelang Ramadhan ini hendaknya kita jadikan sebagai sarana introspeksi diri. Sebagai insan pemasyarakatan, kita tidak hanya dituntut profesional dalam bekerja, tetapi juga memiliki akhlak dan integritas yang kuat. Melalui kajian ini, saya berharap seluruh pegawai dapat semakin memperbaiki diri, memperkuat niat ibadah, serta meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat,” ungkapnya.

Beliau juga mengajak seluruh pegawai untuk menjadikan Ramadhan sebagai titik awal perubahan ke arah yang lebih baik, baik dalam kehidupan pribadi maupun dalam pelaksanaan tugas sehari-hari.

Sementara itu, dalam tausiyahnya, Ustadz Hendro Kuncoro menyampaikan pentingnya mempersiapkan diri secara lahir dan batin dalam menyambut Ramadhan. Ia menekankan bahwa bulan suci bukan hanya momentum menahan lapar dan dahaga, tetapi juga kesempatan untuk membersihkan hati dari sifat-sifat tercela seperti iri, dengki, dan amarah.

“Ramadhan adalah madrasah ruhani. Jika kita ingin meraih keberkahan yang maksimal, maka hati harus disucikan terlebih dahulu. Dengan hati yang bersih, ibadah akan terasa lebih ringan dan bermakna,” tuturnya.



Kegiatan kajian berlangsung dengan khidmat dan penuh antusias. Para pegawai Bapas Purwokerto mengikuti rangkaian acara dengan tertib sebagai bentuk komitmen dalam meningkatkan kualitas spiritual sekaligus mempererat ukhuwah islamiyah di lingkungan kerja.

Melalui kegiatan ini, diharapkan seluruh pegawai Bapas Purwokerto dapat memanfaatkan momentum Ramadhan sebagai sarana introspeksi diri,

memperbaiki akhlak, serta meningkatkan semangat pengabdian dalam menjalankan tugas dan fungsi pemasyarakatan.